Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 103 m2
Référence 20
Prix 552 000 €

La Londe-les-Maures
Maison a vendre (83250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette charmante maison individuelle de plain pied, offrant une surface habitable de
103 métres carrés, est une véritable oasis de confort et de convivialité, nichée sur
un terrain généreux de 716 meétres carrés. Située dans un quartier résidentiel
recherché, elle séduit par son agencement fonctionnel et ses équipements
modernes. Dés I'entrée, on est accueilli par un vaste espace de vie de 50 metres
carrés, comprenant un salon lumineux, un séjour spacieux et une cuisine ouverte
parfaitement aménagée. Idéal pour les moments de partage en famille ou entre

amis, cet espace s'ouvre sur une superbe ...

This charming single-storey detached house, offering a living area of 103 square
meters, is a true oasis of comfort and conviviality, nestled on a generous plot of
716 square meters. Located in a sought-after residential area, it seduces with its
functional layout and modern equipment. Upon entering, you are greeted by a vast
living space of 50 square meters, including a bright living room, a spacious living
room and a perfectly fitted open kitchen. Ideal for moments of sharing with family or
friends, this space opens onto a superb 50 square meter terrace, offering an ideal

setting for ...

ROBIN'S REAL ESTATE
15 av. G. Clemenceau et 150 rue du Forum - 83250 LA LONDE-LES-MAURES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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